

Cookie Policy Daman Investments

سياسة ملف تعريف الارتباط ضمان للإستثمار

Overview:

On our website we and third parties can store and access cookies. Please see below for more information about what cookies are, the tracking technology we use, and how we use them. Please be aware that your browser settings may automatically accept our cookies.

What is a cookie?

A cookie is a small file that is placed and stored on your browser or device by a platform. Cookies allow a website owner to distinguish the activities carried out from your device from other users of that website.

By managing your Cookie Preferences, you can enable or disable a specific set of cookies, based on a predefined categorization.

How do we use cookies?

We use cookies to improve your experience when you browse our websites (for example to show you information that's relevant to you, based on the sort of web content you've looked at before) and to save you time by not having to re-enter your details each time you visit. We also use cookies to see how people interact with our websites, so we can make improvements to the site that make it easier to use.

How do we categorize cookies?

Strictly necessary cookies

These cookies are required to enable core website functionality and are automatically enabled when you use the site.

Performance cookies

These cookies collect information on how you use the website, for instance which pages you visit most often or if you got any error message. The information collected by these cookies is aggregated and therefore anonymous. We use them for advertising measurement and to improve how the website works.

Functional cookies

These cookies allow the website to remember choices you make and provide enhanced, more personal features. The information these cookies collect is anonymized and does not track your browsing activity on other websites.

ملخص

يمكن لنا والأطراف الثالثة على موقعنا الإلكتروني تخزين ملفات تعريف الارتباط والوصول إليها. يرجى الاطلاع أدناه للحصول على مزيد من المعلومات حول ماهية ملفات تعريف الارتباط، وتكنولوجيا التتبع التي نستخدمها، وكيفية استخدامها

ما هو ملف تعريف الارتباط؟

ملف تعريف الارتباط هو ملف صغير يتم وضعه وتخزينه على المتصفح أو الجهاز الخاص بك عن طريق النظام الأساسي. تسمح ملفات تعريف الارتباط لمالك موقع الويب بتمييز الأنشطة التي يتم تنفيذها من جهازك عن المستخدمين الآخرين لذلك الموقع من خلال إدارة تفضيلات ملفات تعريف الارتباط الخاصة بك، يمكنك تمكين أو تعطيل مجموعة معينة من ملفات تعريف الارتباط، بناءً على تصنيف محدد مسبقاً

فيما نستخدم ملفات تعريف الارتباط؟

نستخدم ملفات تعريف الارتباط لتحسين تجربتك عند تصفحك مواقعنا (مثل عرض معلومات تهتمك بناءً على نوع محتوى الويب الذي سبق لك أن تصفحته) وتوفير الوقت عليك من خلال عدم الاضطرار لإدخال بياناتك عند كل زيارة، كما نستخدم ملفات تعريف الارتباط أيضاً لمعرفة كيف يتفاعل الأشخاص مع مواقعنا، وبالتالي إجراء تحسينات عليها لجعل استخدامها أكثر سهولة

كيف نقوم بتصنيف ملفات تعريف الارتباط؟

ملفات تعريف الارتباط الضرورية

ملفات تعريف الارتباط هذه مطلوبة لتمكين وظائف الموقع الأساسية ويتم تمكينها تلقائياً عند استخدام الموقع

ملفات تعريف الارتباط الخاصة بالأداء

تقوم ملفات تعريف الارتباط هذه بجمع معلومات حول كيفية استخدامك لموقع الويب، على سبيل المثال الصفحات التي تزورها كثيراً أو إذا تلقيت أي رسالة خطأ. يتم تجميع المعلومات التي تم جمعها بواسطة ملفات تعريف الارتباط هذه وبالتالي تكون مجهولة المصدر. نحن نستخدمها لقياس الإعلانات ولتحسين كيفية عمل الموقع

ملفات تعريف الارتباط الوظيفية

تسمح ملفات تعريف الارتباط هذه لموقع الويب بتذكر الاختيارات التي تقوم بها وتوفير ميزات محسنة وأكثر شخصية. المعلومات التي تجمعها ملفات تعريف الارتباط هذه مجهولة المصدر ولا تتبع نشاط التصفح الخاص بك على مواقع الويب الأخرى

Advertising cookies

These cookies are used to deliver adverts more relevant to you and your interests. They are placed by third-party providers with our permission and the information collected might be shared with other organizations such as publishers and advertisers.

You can block any cookies from any website by activating the setting on your browser that allows you to refuse the setting of some or all cookies. However, if you block all cookies you may not be able to access all or part of the portal provider's website. You can also use your browser settings to delete cookies.

ملفات تعريف الارتباط الإعلانية

تُستخدم ملفات تعريف الارتباط هذه لتقديم إعلانات أكثر صلة بك وباهتماماتك. يتم وضعها بواسطة موفري خدمات خارجيين بإذن منا وقد تتم مشاركة المعلومات المجمعة مع منظمات أخرى مثل الناشرين والمعلنين

يمكنك حظر أي ملفات تعريف الارتباط من أي موقع من خلال تفعيل الإعدادات في متصفحك الذي يتيح لك رفض تعيين بعض أو جميع ملفات تعريف الارتباط. ومع ذلك، إذا قمت بحظر جميع ملفات تعريف الارتباط، قد لا تتمكن من الوصول إلى كل أو جزء من موقع الويب الخاص بمزود المنصة. يمكنك أيضاً استخدام إعدادات المتصفح لديك لحذف ملفات تعريف الارتباط

Third party providers cookies:

Adobe Analytics

We use Adobe Analytics to analyze your interactions with our services and websites. Adobe Analytics is a service of Adobe Systems Software Ireland Ltd, based in 4-6 River Walk Citywest Business Campus Dublin 24, D24DCW0 Ireland („Adobe”). The collated information regarding your usage of our website and services is transmitted and stored on an Adobe server in Ireland. We have activated IP-anonymizing on our websites and services. Therefore, your IP address is truncated by Adobe.

You can prevent the acquisition and storage of cookies and the transmission of your usage data collated by our website and services to Adobe through your browser settings by deactivating cookies for our website.

Adobe Target

We use Adobe Target for A/B testing, and rules-based targeting activities. Adobe Target helps us to analyze user behaviour on our websites by showing slightly varied website contents to different groups of users, depending on our rules-settings. Adobe Target allows us to analyze our online services, and helps us to improve our offerings, and thus create an interesting user experience.

You can prevent the acquisition and storage of cookies and the transmission of your usage data collated by our website and services to Adobe through your browser settings by deactivating cookies for our website.

ملفات تعريف الارتباط الخاصة بالأطراف الثالثة

أدوبي أنالتيكس

نستخدم أدوبي أنالتيكس لتحليل تفاعلاتك مع خدماتنا ومواقعنا. أدوبي أنالتيكس هي خدمة تقدمها شركة أدوبي سوفتويرز سيستمز أيرلندا ليمتد، الكائن مقرها في 4-6 ريفر ووك، سيتي ويست بيزنس، دبلن 24، D24DCW0، أيرلندا (“أدوبي”). تُنقل المعلومات التي نجعلها حول استخدامك لموقعنا وخدماتنا وتُخزن على خادم تابع لشركة أدوبي في أيرلندا. قمنا بتفعيل ميزة إخفاء الهوية عبر عنوان بروتوكول الإنترنت على مواقعنا وخدماتنا. وبالتالي، تحجب شركة أدوبي عنوان بروتوكول الإنترنت الخاص بك

يمكنك إيقاف عملية جمع وتخزين ملفات تعريف الارتباط ونقل بيانات استخدامك التي يجمعها موقعنا وخدماتنا إلى أدوبي عن طريق الدخول إلى إعدادات متصفحك وتعطيل ملفات تعريف الارتباط لموقعنا

أدوبي تارجت

نستخدم أدوبي تارجت من أجل اختبار أ-ب (اختبار التقسيم) وأنشطة الاستهداف القائمة على القواعد. تساعدنا أدوبي تارجت في تحليل سلوك المستخدمين على مواقعنا من خلال عرض محتويات متنوعة قليلاً في موقع الويب لمجموعات مختلفة من المستخدمين، بناءً على إعدادات القواعد لدينا. وتتيح لنا أدوبي تارجت تحليل خدماتنا الإلكترونية، وتساعدنا في تحسين عروضنا، مما يسهم في تقديم تجربة رائعة للمستخدمين

يمكنك إيقاف عملية جمع وتخزين ملفات تعريف الارتباط ونقل بيانات استخدامك التي يجمعها موقعنا وخدماتنا إلى أدوبي عن طريق الدخول إلى إعدادات متصفحك وتعطيل ملفات تعريف الارتباط لموقعنا

Google Analytics 360

We use Google Universal Analytics to analyze your interactions with our services and websites. The cookies' collated information regarding your usage of our website and services is transmitted and stored on a Google server in Ireland. We have activated IP-anonymizing on our websites and services. Therefore, your IP address is truncated by Google. Only in rare exceptions is your IP address transmitted to a Google server in the USA.

You can prevent the acquisition and storage of cookies and the transmission of your usage data collated by our website and services to Google (including your IP address), as well as their processing by Google, by clicking on this link and installing the offered browser plugin.

Webtrends

We use Webtrends services to measure how people use our site. This may include information such as the link you followed to reach one of our web pages and your IP address.

Oracle

We use Oracle services to analyze user behavior on our website using the web analytics Oracle Infinity. All collected data are analyzed anonymously.

Tealium iQ

We use a tag management system or a so called "Tag Manager". We use it in conjunction with marketing and analysis to manage all tracking tags implemented on our sites. It allows us to quickly and easily update tracking codes and related code fragments, commonly known as "tags", on our websites and to manage them in a central location. We use Tealium iQ a software as a service provided by Tealium, Inc, whose registered office is at 11085 Torreyana Road San Diego, CA 92121 United States.

A tag management system doesn't process any personal data.

Dynatrace

We use Dynatrace services to analyze user behavior on our website and for monitoring purposes. All collected data are analyzed anonymously.

جوجل أناليتيكس 360

نستخدم جوجل يونيفرسال أناليتيكس لتحليل تفاعلاتك مع خدماتنا ومواقعنا. نُنقل معلومات ملفات تعريف الارتباط التي نجعلها حول استخدامك لموقعنا ونُخزن على خادم تابع لشركة جوجل في أيرلندا. قمنا بتفعيل ميزة إخفاء الهوية عبر عنوان بروتوكول الإنترنت على مواقعنا وخدماتنا. وبالتالي، تحجب شركة جوجل عنوان بروتوكول الإنترنت الخاص بك. وفي حالات نادرة فقط، يتم نقل عنوان بروتوكول الإنترنت الخاص بك إلى خادم جوجل في الولايات المتحدة الأمريكية

يمكنك إيقاف عملية جمع وتخزين ملفات تعريف الارتباط ونقل بيانات استخدامك التي يجمعها موقعنا وخدماتنا إلى جوجل (بما في ذلك عنوان بروتوكول الإنترنت الخاص بك)، بالإضافة إلى معالجتها من قبل جوجل، من خلال النقر على هذا الرابط وتثبيت الإضافة المخصصة لمصفحك

ويب تراندز

نستخدم خدمات ويب تراندز لتحديد مدى تفاعل الأشخاص مع موقعنا. قد يتضمن ذلك معلومات مثل الرابط الذي أتبعته للوصول إلى إحدى صفحات موقعنا وعنوان بروتوكول الإنترنت الخاص بك

أوراكل

نستخدم خدمات أوراكل لتحليل سلوك المستخدمين على موقعنا باستخدام أداة تحليل مواقع الويب "أوراكل إنفينيتي"، ويتم تحليل جميع البيانات المجمعة دون الكشف عن هوية صاحبها

تيليوم أي كيو

نستخدم نظام إدارة العلامات أو ما يُعرف بـ "مدير العلامات" بالتزامن مع التسويق والتحليل لإدارة جميع العلامات الخاصة بالتتبع المُفعلة على مواقعنا. وهو ما يتيح لنا تحديث رموز التتبع وأجزاء التعليمات البرمجية ذات الصلة، المعروفة باسم "العلامات"، بسرعة وسهولة على مواقعنا، وإدارتها من موقع مركزي. نستخدم تيليوم أي كيو، وهو برنامج بمثابة خدمة تقدمها شركة تيليوم إنك، الكائن مكتبها المُسجّل في طريق توريانا 11085، سان دييغو، كاليفورنيا 92121، الولايات المتحدة

لا يعالج نظام إدارة العلامات أي بيانات شخصية.

ديناتريس

نستخدم خدمات ديناتريس لتحليل سلوك المستخدمين على موقعنا وكذلك لأغراض المتابعة، ويتم تحليل جميع البيانات المجمعة دون الكشف عن هوية صاحبها

Disclaimer

This document has been prepared by Daman Investments PSC ("Daman") and refers to Daman's end of service program. It does not constitute investment advice nor is it intended to be an offer to buy or sell or a solicitation of an offer to buy or sell any investment product(s)/asset class(es) mentioned in this document, nor is it an incentive to invest. The investment product(s)/asset class(es) described in this document may not be eligible for sale or subscription in all jurisdictions or to certain categories of investors. This document is not intended for distribution to a person or within a jurisdiction where such distribution would be restricted or illegal. It is the responsibility of any person in possession of this document to investigate and observe all applicable laws and regulations of the relevant jurisdiction. Daman is not responsible for any error which may be occasioned at the time of printing of this document. Prior to making a decision to subscribe to the program, clients/employers should conduct such investigation and analysis regarding the investment product(s)/ asset class(es) described herein as they deem appropriate and to the extent deemed necessary, obtain independent advice from competent legal, financial, tax, accounting and other professionals, to enable them to understand and recognize fully the legal, financial, tax and other risks arising in respect of such a program. Other than to the extent required by the rules and regulations of the Securities and Commodities Authority ("SCA") of the United Arab Emirates ("UAE") and the laws of the UAE, Daman hereby expressly disclaims any obligation, or liability whatsoever, and it shall not be responsible under any circumstances or in any way, irrespective, contractual or non-contractual for any fiduciary responsibility or liability for any consequences, financial or otherwise, or any damages and loss including but not limited to compensations, charges, expenses and /or implications, direct and/or indirect, incidental, collateral, special or exceptional related to or arising from any reliance placed on the information in this document, failures, errors, interruption, defect, delay and/or the fluctuations of prices, if any, and in any or all transactions, securities, assets, sales assumptions, and proceeds from sales or transactions and actual collections which are subject to any change of sales prices or timing of collections whatsoever.

Daman Investments PSC ("Daman") is a private joint stock company operating under the regulation, control, and supervision of the Securities & Commodities Authority of the UAE ("SCA"). Daman is licensed and authorised by the SCA- License Number-301043 for the conduct of the following financial activities: (i) Portfolios Management (Category 2- Dealing in Investment); (ii) Investment Fund Management. (Category 2- Dealing in Investment); and (iii) Promotion (Category 5- Arranging and Advice).

The correspondence address for Daman is P.O. Box 9436, Suite 600, 6th Floor, Sheikh Rashid Tower, Dubai World Trade Centre, Dubai, United Arab Emirates. The email address for Daman is cs@daman.ae and landline number is +971 4 332 4140.

Version: October 2024

إخلاء المسؤولية

تم إعداد هذه الوثيقة من قبل ضمان للاستثمار (ش.م.خ) ("ضمان") وتشير إلى برنامج ضمان لمستحقات نهاية الخدمة. ولا تشكل أي مشورة استثمارية، ولا يقصد منها تقديم أي عرض للشراء أو البيع أو التماس أي عرض لشراء أو بيع أي منتج (منتجات) استثماري أو فئة (فئات) أصول مذكورة في هذه الوثيقة وليست محفزاً للاستثمار. وقد لا يكون المنتج (المنتجات) الاستثماري أو فئة (فئات) الأصول الواردة في هذه الوثيقة مؤهلة للبيع أو الاكتتاب في جميع المناطق أو لفئات معينة من المستثمرين. وهذه الوثيقة غير معدة للتوزيع إلى أشخاص أو ضمن منطقة يكون توزيعها فيها محظوراً أو مخالفاً للقانون. يتحمل الشخص الذي يحوز هذه الوثيقة مسؤولية التحقق ومراعاة جميع القوانين واللوائح التنظيمية المعمول بها في المنطقة ذات الصلة. لن تكون ضمان مسؤولة عن أي خطأ قد يحدث في وقت طباعة هذه الوثيقة. يجب على العملاء/أصحاب العمل، قبل اتخاذ أي قرار بالاشتراك في البرنامج، إجراء تحريات وتحليلات معينة بشأن المنتج (المنتجات) الاستثماري أو فئة (فئات) الأصول الواردة في هذه الوثيقة وفقاً لما يرونه ملائماً وبالقدر الذي يرونه ضرورياً، والحصول على مشورة مستقلة من مختص قانوني ومالي وضريبي ومحاسبي وغيرهم من المختصين لكي يتسنى لهم الفهم الكامل والإدراك المستدير للمخاطر القانونية والمالية والضريبية والمخاطر الأخرى المترتبة فيما يتعلق بذلك البرنامج. بخلاف ما تقتضيه قواعد ولوائح هيئة الأوراق المالية والسلع بدولة الإمارات العربية المتحدة والقوانين الإماراتية، تُخلى ضمان بموجب مسؤولية تحت صراحةً من أي التزام أو مسؤولية مهما كانت طبيعتها، ولن تتحمل أي مسؤولية تحت أي ظرف من الظروف أو بأي شكل من الأشكال، بغض النظر عما إذا كانت تعاقدية أم غير تعاقدية، عن أي التزام أو مسؤولية انتمائية عن أي تبعات أو أضرار مالية أو خلافها أو أي ضرر أو خسارة بما فيها، على سبيل المثال لا الحصر، أي تعويضات ورسوم ومصاريف وآثار مباشرة أو غير مباشرة أو عرضية أو جانبية أو خاصة أو استثنائية متعلقة أو مترتبة على أي اعتماد على المعلومات الواردة في هذه الوثيقة، أو إغفالات أو أخطاء أو انقطاع أو خلل أو تأخير أو تقلبات في الأسعار، إن وجدت، وفي أي من وجميع التعاملات والأوراق المالية والأصول وفرضيات المبيعات والعوائد من عمليات البيع أو التعاملات، والتحصيلات الفعلية التي تخضع لأي تغيير في أسعار البيع أو توقيت التحصيل مهما كانت.

ضمان للاستثمار ش.م.خ ("ضمان") هي شركة مساهمة خاصة تعمل تحت تنظيم ، رقابة وإشراف هيئة الأوراق المالية والسلع في دولة الإمارات العربية المتحدة ("الهيئة"). ضمان مرخصة وخاضعة للهيئة - رقم الترخيص - 301043 لمزاولة الأنشطة المالية التالية: (أ) إدارة المحافظ (الفئة 2- التعامل في الاستثمار)؛ (ب) إدارة استثمارات صناديق الاستثمار (الفئة 2- التعامل في الاستثمار)؛ و(ج) الترويج (الفئة 5- الترتيب و المشورة).

عنوان المراسلة الخاص بضمان هو: ص.ب. 9436 ، جناح 600 ، الطابق السادس، برج الشيخ راشد، مركز دبي التجاري العالمي، دبي، الإمارات العربية المتحدة. عنوان البريد الإلكتروني لشركة ضمان هو cs@daman.ae و رقم الهاتف الثابت هو:

+971 4 332 4140

إدارة المحافظ | إدارة صناديق الاستثمار | الترويج

Portfolios Management | Investment Fund Management | Promotion

600 Sheikh Rashid Tower, DWTC, P.O. Box 9436 Dubai - UAE | ص.ب. 9436 دبي - إ.ع.م

T: (+971 4) 332 4140 | F: (+971 4) 332 6465 | W: daman.ae